

déols

NR M Octobre 2019

## Visite des entreprises par les élus



Une belle réussite pour la reconversion de la base militaire.

**G**il Averous, président de Châteauroux Métropole, a convié les entreprises implantées sur l'ancienne base militaire de La Martinerie, à Déols, pour Les Matinales des entreprises. Après la présentation de chacun des participants, les chefs d'entreprise ont présenté leur activité, leurs demandes et leurs propositions. Jean-Jacques Bérenguier, président des Amis de La Mar-

tinerie, a notamment présenté l'évolution des travaux et le futur de la Maison départementale de la mémoire militaire. Après une visite de la salle des drapeaux, les participants ont visité l'entreprise Elis, qui vient de doubler sa superficie et compte deux cents personnes ; la société Toolbox Immo ; et l'entreprise Comiren Scop, qui compte neuf salariés et est spécialisée dans la géo-

thermie, la surveillance de la qualité de l'eau, les études hydrogéologiques et les études d'impacts environnementaux. L'entreprise de travaux publics Cazorlat est la dernière à avoir rejoint le site. Sept ans après sa fermeture, le site militaire de La Martinerie n'est plus une friche ; toutes les installations ont été reprises et sont utilisées ou en cours de rénovation.